

PRESSEINFORMATION

23. Juni 2011

Sachsen-Anhalt-Tag 2011 in Gardelegen

OB Koschig übernimmt am Sonntag den „Staffelstab“ für 2012

Von Freitag bis Sonntag dieser Woche präsentiert sich die Hansestadt Gardelegen als diesjährige Gastgeberin des Sachsen-Anhalt-Tages. Die Stadt Dessau-Roßlau wird im „Regionaldorf“ Anhalt-Dessau-Wittenberg zum Landesfest 2012 einladen. Neben einem Stand der Tourist-Information gestalten Vereine und Tanzgruppen das Bühnenprogramm mit. Der Verein zur Förderung der Stadtkultur e. V., der Spielmannszug Blau/Weiß Roßlau e.V. und die Villa Krötenhof werden unsere Stadt im großen Festumzug vertreten. Und natürlich wird in Gardelegen für das Anhalt-Jubiläum geworben.

Am **Sonntag**, dem **26. Juni 2011**, wird Oberbürgermeister Klemens Koschig die Sachsen-Anhalt-Tag-Fahne in Empfang nehmen. „Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit der neuen Landesregierung, die uns auch bei der Vorbereitung für ANHALT 800 sehr unterstützt“, teilt das Stadtoberhaupt mit. „Eine gute Gelegenheit, sich auf das kommende Jahr einzustimmen, ist übrigens das Leopoldsfest vom 1. bis 3. Juli, zu dem ich gleichfalls herzlich einladen möchte“, so Koschig weiter.

Im Johannbau wird die Geschäftsstelle ANHALT am Festwochenende Anfang Juli einen „ANHALT-TREFF“ einrichten, wo Hinweise und Anregungen gegeben werden können, noch besser aber sich viele Mitstreiter melden können, um das kommende Jubiläumsjahr mit zu gestalten.